



ハチドリ

平成31年1月10日
気仙沼市立大谷中学校
気仙沼市本吉町三島 60-4
TEL 44-2004
FAX 44-3742
はやね・はやおき・あさごはん

3学期の抱負

来年めざりに願っています

1年 佐藤 ゆあ

昨年は運動会実行委員や学級委員などを通して、リーダーとしての行動の仕方を学びました。その中では、仲間に分かりやすい指示を出して集団を動かすにはどうすれば良いかを考えて行動できるようになったと思います。

3学期はスキー合宿などリーダーとして活躍する機会があるため、これまでの経験を生かして、みんなで楽しい行事を創り上げたいと思います。

私は3学期に頑張りたいことが二つあります。

一つ目は、健康に気をつけ、メリハリがある生活をする事です。毎年インフルエンザにかかってしまい、体調を崩して学校を休んでいます。今年は、手洗いうがい、早寝早起きの習慣を確実に行うことで、予防を心がけたいと思います。

二つ目は、苦手な教科を克服することです。私が苦手な教科は英語と社会です。単語を確実に覚える努力を行わなかったことが課題としてあげられるため、毎日の家庭学習で一つ一つの語句を声に出しながら書き取りを行うなど、苦手克服をしたいと思います。

あと3ヶ月で次の学年に進級します。そして3年生の先輩方はあと3ヶ月で卒業になります。あと3ヶ月で3年生の先輩方が受け継いでこられた大谷中生としてのプライドを私たち1年生も自覚し、受け継いでいけるようにしたいです。そして、私たちが3年生や2年生の先輩にあこがれを抱いたように、後輩から「あの先輩はすごい先輩だ」と思われるよう準備を行っていききたいです。

2年 小野寺 優太



僕には3学期にがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、学年末テストに向けた勉強の取組です。僕はFCオークスというサッカーのクラブチームに所属していて、今まではサッカーに夢中になりすぎて勉強する時間をあまり作れませんでした。そのため、テストではあまり良い点数が取れませんでした。3学期は、各教科自己ベストの点数が取れるように、自主学習ノートやワークを日頃から継続して行っていききたいと思います。

二つ目は、来年6月にある陸上大会に向けた走り込みです。昨年の陸上大会では、全力を出し切れずに悔しい思いだけが残りました。その悔しさを忘れずに、冬場の走り込みに力を入れていききたいです。来年こそは、県大会出場を果たせるようにがんばりたいと思います。

三つ目は、学級委員としての取り組みです。僕は、後期学級委員として、自主学習ノート提出の呼びかけをしっかりとしていきたいと思っています。また、クラスの課題として、友達に対する心ない言葉が聞こえてくることがあります。クラス全員が明るく元気に過ごせる環境を作っていきたいと思っています。

僕たち2年生はあと数ヶ月で3年生になります。学校の中心学年として、先輩をリードできるようにしなければなりません。そうできるようになるための準備期間として、3学期は、クラス全体で、日頃の生活態度を見直すことと、明るい言葉を掛け合うということを心がけていききたいと思っています。

3年 岩槻 李恩

私たち3年生は中学校生活最後の学期となりました。そして3年生には受験という大きな壁があります。私は2学期の途中までは、受験が近いということをはなかなか実感することができず、だらけてしまったり、自分に甘くしてしまうことがありました。そこで、3学期は自分の志望校に合格できるように、後悔しないように自分に厳しく、生活面、学習面に一生懸命に取り組んでいきたいです。

まず私は学習面を一番大切にしていきたいです。1、2年生で習ったのに忘れてしまった内容がいくつかあるので、一日一回、過去の入試問題を解きたいと思っています。また、人と一対一で話すのが苦手なので面接練習にも力を入れ頑張っていきたいと思っています。

次に生活面では、受験前なのでインフルエンザなど病気にかからないよう、休み時間や家に帰ってから、こまめに手洗いうがいをして予防したいです。生活習慣も崩さないように心掛けていきたいです。それとともにこのクラスのメンバーと一緒にいられる時間は残りわずかなので、友達一人一人に毎日あいさつをしたり、話をしたりして思い出作りをしていこうと思っています。

運動面では、私は高校に進学してもサッカーを続けていこうと思っているので、休日はランニングや柔軟体操など自分でできるトレーニング法を見つけて体力作りに励んでいきたいです。

3学期も忙しい毎日だと思いますがくじけず最後までやり遂げ、卒業式が終わってから「精一杯頑張った中学校生活だった」と思えるように過ごしていきたいと思います。

残り少ない時間となりますが、今学期もまたよろしくお願ひします。

いじめ撲滅への取組

生徒会では、執行部が中心となり、いじめ撲滅へ向けた取組を行っています。現在は下記の3つの内容に取り組んでいます。

- ① みやぎ小中学生いじめゼロCMコンクールへの応募を通していじめ撲滅への啓蒙を図る。
- ② 全校生徒に「いじめ撲滅標語」を募集し、優秀作品を生徒会で表彰する。
- ③ 「笑顔あふれる楽しい学校」を目指し、その土台作りのために「挨拶」「行事」「歌声」を大切にすることを、全校生徒で共通理解し取り組んでいく。

「いじめ撲滅標語」は12月に次の5作品が生徒会から表彰されました。

会 長 賞	栖原 輝 さん(3年)	「助けよう 手が届くなら ヒーローだ」
副 会 長 賞	大内 明音さん(2年)	「いじめない 心に決めて 思いやり」
執行委員長賞	佐藤 夢見さん(3年)	「いじめゼロ 誰からはじめる 自分から」
総 務 賞	齋藤 光 さん(2年)	「止めにいく 次は誰でも おそれずに」
幹 事 賞	平塚 瑛士さん(1年)	「笑顔咲き 大満開の 絆の笑顔」

※ 会長賞の標語は毎月第1月曜日に、全校生徒で唱和することになっています。

バザー収益金で購入しました(報告)



PTAバザーの収益金で、バレーネットとセンサーライトを購入しましたので、報告いたします。バレー部はこれまで横向きにネットを張って練習してきましたが、体育館耐震工事に伴い、縦向きに張ることになりました。しかし、今まで使用していたネットではワイヤーが支柱幅に合わないことから、新しいネットを購入いたしました。

また、体育館への渡り廊下の電灯が漏電しているため、現在はブレーカーを落としています。そのため、日没後は足下が暗く、階段や入り口付近は非常に危険です。そこで、センサーライトを購入し設置しました。ありがとうございました。

ご支援いただきました



愛媛県伊方町立三崎中学校 様	さつまいも	12月に生徒へ配布
杉原 由紀 様	バドミントン羽根, バットケース, シューズケース	部活動, 体育科へ



第34回「みやぎの海の子」作文コンクール

宮城県漁協信用基金協会理事長賞 3年 佐藤 和
宮城県漁協経営管理委員会会長賞 3年 菅原 柚希

グラウンド整地工事のお知らせ



グラウンドの排水改良のため、整地工事が行われます。

表面土を削って土を入れ替える工事、排水用の側溝を設置(北側)する工事です。

期間は1月22日から3月末までの予定(降雪等の天候による)です。グラウンドを南北半分に分けて工事を行います。なお、工事前半は北側(校舎側)から始め、2月中旬から南側(公民館側)の工事となる予定です。

授業や部活動でご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

詳細は本日配付した別紙「大谷小学校及び中学校グラウンド整地工事についてのお知らせ」をご覧ください。